
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4/30(火)5 時間目は授業参観、その後は PTA 総会が体

育館で行われました。 

授業参観は、教室や特別教室で各学級担任の先生の授業

が行われました。私も保護者の方々へのご挨拶を兼ねて授

業を見て回りましたが、生徒たちは自分の家族が授業を見

に来るということで、ちょっとドキドキしているような雰

囲気でした。 

PTA 総会は、PTA 本部役員の皆様の準備と PTA 会員の

皆様のご協力のおかげで、滞りなく終えることができました。当日は、大変お忙しい本校

にお越しいただき誠にありがとうございました。 

次回の授業参観は、6/9(日)佐賀市一斉フリー参観デーとなっています。またのお越し

をお待ちしております。 

 

 

 

5/1(水)朝は生徒朝会が行われました。最初に、佐賀市全小中学校生徒会の取組として

行っている「いじめゼロ宣言」を全校生徒で唱和。 

〇相手の立場になって自分の言動を考えます。 

〇悩みがあったらすぐに相談します。 

〇いじめに気付いたら、見て見ぬふりをしません。 

〇SNS などを利用して人を傷つけません。 

〇お互いを認め合い、相談しあえる環境をつくります。 

生徒一人一人がこの「いじめゼロ宣言」を意識した日常

生活をおくってほしいと思います。 

 

 若葦 
■学校教育目標 

佐賀市立諸富中学校 学校だより 第 6 号 

令和 6 年５月８日発行 

文責 校長 渕上 純 わか あし 

校歌の歌詞にある「葦」は諸富町内の水辺に生息しているイネ科の草

である。哲学者パスカル(1623～1662)が「人間は、自然のうちで最も弱

い一本の葦に過ぎない。しかしそれは考える葦である。」と思考する人

間の偉大さを表した言葉を残している。 

夢をもち たくましく 挑戦する 生徒の育成   創り，つなぐ～ 夢 絆  伝統 ～ 

 
 ■ 4/30(火) 授業参観 PTA 総会 

 

【授業参観の様子(3年廊下)】 

 
■ 5/1(水) 生徒朝会  

【いじめゼロ宣言唱和の様子】 



 

 

 

 

次に、各専門部から「４月の反省と 5 月の活動」につい

て説明がありました。 

最後に、5/12(日)に行われる諸富町運動会のボランティ

ア募集について、生徒会長の公約であった「シエスタ制度」

についての今後の計画について連絡がありました。 

「シエスタ制度」とは、休み時間に仮眠をとり、心と体

を休めることにより、集中力を高めることができると言わ

れているものです。とても興味深い取組だと思いました。 

 

 

 

5/19(日)に行われる体育大会の練習が始まりました。  

5/7(火)は、各学年の実行委員やリーダーが中心になり、

3 年生は 1,2 時間目、２年生は 2,3 時間目、１年生は 3,4

時間目に、練習場所を工夫して 2 時間ずつダンス練習が行

われました。 

これまでに、4/30(火)から実行委員やリーダーが、前も

って練習してきたダンスを伝達するという形で行われまし

た。練習を見学しましたが、「ワン・ダイレクションの Live While We’re Young」の曲に

合わせた難しそうなダンス内容にびっくりしました。 

また、教える方は熱心に丁寧に、教えられる方も一生懸命に練習に励んでおり、とても

良い雰囲気でした。 

各団のバックアートについても

青団、黄団それぞれ 8 名の担当者

で作成を始めており、また、スロー

ガンのパネルは美術部が作成を始

めています。 

今年度の体育大会スローガンは

「Do Our Best ～限界突破、目指せ一番星！～」と決定し、自分たちの限界に、チーム

全員で挑戦することで、目標を目指す、という素晴らしいスローガンになっています。 

この体育大会を通して、学校全体、諸富町全体がさらに強い絆で結ばれることを期待し

ています。 

 
■ 5/7(火) 体育大会練習 

■スマホ等で右の QR コードを読みとっていただくか、下記のアドレスを 
入力していただくと諸富中学校 HP をご覧になることができます。 

 

■https://www.education.saga.jp/hp/morodomi-j/ 
 

【各専門部の発表の様子】 

【バックアート制作の様子】 

【３年生ダンス練習の様子】 

【製作途中のスローガンパネル】 


